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(Do Sr. Deputado Mauro Nazif)   

 
 
 

 
Requer a realização de Audiência 
Publica para Debater Sobre o Decreto 
n° 6.096, de 24 de abril de 2007, Que 
Institui o Programa de Apoio de 
Reestruturação e Expansão das 
Universidades Federais – REUNI. 

 
  
 

             Senhor Presidente, 
 
 
 
 

  Requero à Vossa Excelência,  nos termos regimentais, ouvido o 

Plenário desta Comissão de Trabalho, Administração e Serviço Públi co , seja 

realizada Reunião de Audiência Pública, para debater Sobre o Decreto n° 6.096, de 24 

de 2007, que Institui o Programa de Apoio a Planos de Reestruturação e Expansão das 

Universidades Federais -  REUNI. 

                   Para esta Reunião serão convidados o Secretário de Educação 

Superior do Ministro da Educação , Senhor Ronaldo Mota, o Secretário de Recursos 

Humanos do Ministérios do Planejamento, Orçamento e Gestão, Senhor Duvanier Paiva 

Ferreira, Representante da ANDES – Associação Nacional dos Docente do Ensino 

Superior, Senhor Paulo Rizzo, da ANDIFES – Associação Nacional dos Dirigentes das 

Instituições Federais de Ensino Superior, Senhor Arquimedes Diogenes , da FASUBRA 

– Federação de Sindicatos de Trabalhadores de Universidades Brasileiras, Senhor Artur 

Henrique da Silva Santos, da Presidente da UNE – União Nacional dos Estudantes, 



Lúcia Kluck Stumpf e da Coordenação da Área de Ensino Educacional do Movimento 

dos Trabalhadores Rurais sem Terra -  MST. 

 

 

                               JUSTIFICATIVA 

 

Achamos de grande importância a realização de Audiência Pública 

no âmbito desta Comissão de Trabalho, Administração e Serviço Público, para que 

possamos discutir o Decreto n° 6.096, de 2007, já q ue envolve o futuro das Instituições 

Públicas Federais de Ensino Superior, atingindo docentes, discentes e técnicos 

administrativos. 

Este Decreto que Institui o Programa de Apoio a Planos de 

Reestruturação e Expansão das Universidades Federais – REUNI, envolve não só o 

trabalhador das universidades federais como também a qualidade do ensino, da 

pesquisa e da extensão das instituições, mas principalmente o futuro de todas elas. 

Neste sentido, pedimos o apoio de todos os membros desta 

Comissão do Trabalho, na aprovação deste requerimento, para que possamos juntos 

discutir os caminhos a serem traçados na reestruturação das Universidades Públicas 

Federais do nosso país.. 

 

 

Sala das Comissões,   em        de      agosto     2007 
 
 

 
 

Deputado Mauro Nazif 
PSB/RO 


